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百宣傳品遭毀 克勤團隊報警
幾乎日日被暴力破壞 憂「兇徒」谷「爆」選舉經費

香港文匯報訊（記者 尹妮）

反對派為了打擊對手，無所不用

其極，越近投票日手段就越卑

污。立法會新界東候選人陳克勤

團隊的梅少峰、胡健民昨日到大

埔警署報案，指其團隊宣傳品由

提名期至今，幾乎每日均被不知

名者暴力破壞，涉及百多件宣傳

品。胡健民強調，選舉應是以政

績及政綱公平較量，而不是惡意

破壞，擔心「兇徒」是有意令團

隊的選舉經費「爆煲」，才出此

下策，這是絕對不能容忍的。警

方則回應指出，事件以刑事毀壞

案方向調查。

朱凱廸靠抹黑爭票 君堯志祥齊批
香港文匯報訊（記者 文森）立法會新界西候選人
朱凱廸聲稱新界「官商鄉黑」勾結，更聲言建制派
名單內不少人或多或少有此問題。新西候選人、香
港律師會前會長何君堯在facebook專頁回應指，若
有「官商鄉黑」勾結問題，應拿出真憑實據，不應
「詆毀別人抬高自己」。民建聯新界西候選人梁志
祥，更已就朱凱廸多次公開質疑他阻撓公屋興建，
涉及發佈虛假或具誤導性陳述一事，向選舉事務處
及廉政公署投訴。

「官商鄉黑」無事實根據 何促交代
何君堯前晚在fb直播中質疑，朱凱廸聲稱的「官
商鄉黑」勾結是什麼意思，若真有其事，應拿出事
實根據，質疑他此舉為了博取選票，並批評朱凱廸
稱他與「黑人物」有關，「點為之黑人物？你膚色
仲黑過我！」
他強調，如果對方真的為環境、為社會好，應落
手落腳做事，而非指桑罵槐，更不應「詆毀別人抬

高自己」，又質疑朱凱廸活躍於菜園村，或因而獲
得利益，要求對方必須交代清楚。
針對朱凱廸曾在論壇上詢問何君堯是否同意改革

鄉議局問題，何君堯在直播中再次解釋，鄉事委員
會選舉方式有進步空間，但不能一下子完全改變制
度，要顧及歷史、習俗等，「好似你自己決定一
切，又話民主，其實是獨裁。」
何君堯昨日在fb專頁又上載兩段影片，介紹他關
於離島及葵青區的建議。他關注到長洲居民假日搭
船沒有位置坐，建議長洲人優先上船，及設立長洲
居民渡輪月票制。至於政府計劃於大嶼山石鼓洲興
建焚化爐，他認為，發展與生態須取得平衡，又表
明反對計劃，因為不想大嶼山南部受破壞。同時，
當局應檢討大嶼山整體交通配套安排，以便利居
民，同時加強大嶼山公共醫療服務資源。

阻建公屋指控無稽 梁向廉署投訴
葵青區方面，何君堯希望當局完善青衣海濱長

廊，讓居民有更寫意及
安全的休憩環境。同
時，青衣有一些屋苑出
現老化情況，應改善屋
邨居住環境，並建立無
障礙社區，讓居民出入
活動自如，又建議增加
醫療及牙科診所服務。
何君堯在選舉論壇

上，還詢問同場的梁志
祥有關朱凱廸聲稱他阻
撓在橫州的建屋計劃，
縮減該處「原定」興建的1.7萬個公屋單位。梁志祥
回應指，朱凱廸對他的指控並無事實根據，並出示
元朗區議會於2014年6月討論有關問題的文件，其
中並沒有對方所說的所謂「1.7萬個單位」內容，而
他此前回應傳媒查詢時已表明，該處只得一條道
路，只要當局解決交通問題，他會支持在該處建

屋。
梁志祥批評，朱凱廸選舉抹黑「好比黑社會咁

黑」，針對對方多次公開發佈涉嫌虛假或具誤導性
的陳述，違反《選舉（舞弊及非法行為）條例》，
他已向選舉事務處及廉政公署投訴，以維護選舉公
平公正。

胡健民昨日表示，對方或明或暗的多番對民建聯的
義工作出挑釁，更屢次破壞團體的宣傳產品，如

摺掉、拆毀旗幟，甚至會掉進大埔的林村河，有時更發
現宣傳品如橫額會突然消失，隔數日後再出現於其他位
置。

近期變「玩法」圖嫁禍克勤
有關的惡行由提名期開始一直持續至今，近期更變本

加厲及轉變「玩法」，如同一段路上，各候選人的橫額
被劃花，單是陳克勤的橫額完好無缺，「有心人是要令
市民覺得，破壞行為是由陳克勤做出，這是不可容
忍。」

有義工在街站被暴力襲擊
他續說，他們前日接獲多宗報告指，不但是旗幟被
毀，更有義工在街站被暴力襲擊，對此等惡行已不能再
容忍，故決定於昨日下午報警處理，要求嚴肅跟進事
件，確保候選人、助選人員及義工安全。被問到「有心
人」的意圖，胡健民認為，對方是別有用心，為的是要
影響陳克勤團隊的宣傳工作，一方面阻止他們宣傳，另
一方面是增加他們的選舉經費致「爆煲」。

街坊舉報背有字「黃衫客」所為
胡健民解釋，因為宣傳品被毀得沒法使用，不得不重新

製作，變相增加選舉經費，直至「你花唔起，要攞你命，
直至爆煲」。被問到團隊的選舉經費是否「爆煲」，胡健

民指，仍未爆煲，但認為不可以姑息惡意破壞的行為。不
過他表示，近期收到義工及街坊提供的相片，發現「有心
人」是「穿黃色衫、背後有字樣的人做的」。
胡健民要求警方要嚴肅跟進事件，特別加強晚間巡

邏，確保選舉在公平公正的情況下進行。

香港文匯報訊（記者 文森）立法
會換屆選舉將於周日舉行，各候選人
都爭取機會拉票。工聯會新界東候選

人鄧家彪昨日在facebook專頁上載文
章（見圖），細訴自己與新界東的淵
源。自己的大學學士及碩士學位都是
在香港中文大學取得，又是中大划艇
隊隊長，在城門河划艇的日子是大學
生活的重要時光，成家立室之後更與
太太及女兒居於新界東。
鄧家彪續說，已經擔任9年離島區議

員，一直為基層服務，地區工作讓他有
機會與基層家庭及年輕人一起成長，明
白他們的需要。這些經驗得來不易，並
非一些單靠口才、形象、沒地區經驗的
候選人可以比擬。他希望能夠為新東打
工仔女及小本經營人士爭氣，冀市民支
持他，投他信任的一票。

鄧家彪與新東淵源深

■何君堯（左）及梁志祥（右）直斥朱凱廸抹黑。 fb截圖

香港文匯報訊（記者 鄭治祖）北
區水貨客問題一直困擾當區居民，民
建聯副主席、新界東立法會候選人陳
克勤昨日在選舉論壇上批評，在五屆
區議會中，民主黨黨員擔任了四屆，
但水貨問題毫無改善，每日仍然有大
批水貨客絡繹不絕，更在民主黨當區
區議員、立法會新東候選人林卓廷議
員辦事處樓下經過，林對此毫無任何
辦法，甚至連發一句聲也沒有，質疑
林卓廷的議政能力。
林卓廷推卸責任稱，自己只擔任了

該區數個月的區議員云云。

陳克勤在新界東選舉論壇上批評民
主黨黨員一直尸位素餐，只霸着議會
的席位，對解決水貨問題毫無寸進。
「人民力量」候選人陳志全試圖轉移
視線，追問新民黨候選人容海恩會否
支持向非本港居民徵收陸路入境稅，
以紓緩走水貨問題，容反問：「加稅
咪即係要畀多啲稅？」
陳志全隨即聲稱是「向非本港居

民」收陸路入境稅，容海恩則反問：
「咁飛（搭飛機）嗰啲呢？淨係陸路
啊？」她質疑，徵收陸路入境稅是否
要「打爛香港人飯碗」。

水客橫行議辦 林卓廷能力成疑

新界東候選名單：
陳克勤、葛珮帆、鄧家彪、容海恩、李梓敬、林卓廷、鄭家富、
方國珊、張超雄、范國威、侯志強、楊岳橋、梁國雄、陳志全、
麥嘉、李偲嫣、廖添誠、陳云根、陳玉娥、黃琛喻、梁金成、
梁頌恆

新界西候選名單：
梁志祥、陳恒鑌、麥美娟、田北辰、何君堯、周永勤、尹兆堅、
李卓人、郭家麒、馮檢基、黃潤達、黃浩銘、鄭松泰、黃俊傑、
高志輝、朱凱廸、呂智恆、鄺官穩、湯詠芝、張慧晶

■克勤團隊的宣傳品遭到破壞。 受訪者供圖 ■胡健民(左二)要求警方嚴肅跟進事件。 尹妮 攝

香港文匯報訊（記者 文森）香港人工作壓
力大，生活難免有不愉快的事情。不過，新民
黨新界東候選人容海恩每日都向市民保持笑
容，希望為大眾帶來正能量。藝人鄺美雲也大
讚容海恩個性友善，經常面帶笑容，可以為香
港帶來正能量，希望市民支持她。
容海恩昨日在facebook專頁上載鄺美雲的打氣
短片。鄺美雲說，今日的香港人很需要正能量香
港，需要多一些笑容、多些欣賞、尊重及包容。
容海恩十分友善、有熱誠，一直為社會發聲及
做事，其笑容更能勉勵別人，能為香港帶來正能
量，希望市民支持她。
容海恩坦言，「佔領中環」等不愉快事件令
香港人少了很多笑容，亦有很多人抱怨，她希
望政府可以疏導民怨，讓香港人愉快地過每一

天。

感謝義工秋月婆婆助陣
即將來臨的周日就是立法會選舉投票日，協

助候選人拉票的義工團隊可謂「拚盡老命」。
容海恩在拉票的同時，也不忘感謝其義工團
隊。她在fb發表《感謝秋月婆婆》的短片及帖
子。曾在電視節目亮相的秋月婆婆，原來是沙
田區議員姚嘉俊的義工。她早前到沙田屋苑拉
票時，秋月婆婆也到場助陣，她對此感到非常
榮幸。
容海恩感謝秋月婆婆對區內居民的貢獻，並相

信這些正能量能互相感染，爭取更多人的支持。
秋月婆婆則在影片中說，容海恩與姚嘉俊一直合
作，做好地區工作，呼籲市民投票支持她。

鄺美雲讚笑「容」友善撐海恩

■鄺美雲讚容海恩個性友善、經常面帶笑容，
可以為香港帶來正能量。 fb截圖

香港文匯報訊（記者 文
森）改善民生和經濟發展息息
相關。民建聯立法會新界東地
方選區候選人葛珮帆昨日在其
facebook專頁分享一段早前參
加電視台新界東論壇的約一分
鐘短片，闡述有關本港經濟及
科技的政綱。她指出，目前本
港經濟過於單一，故她積極推
動新經濟發展及智慧城市發
展，希望中小企等各行各業可

善用科技，提升競爭力。
葛珮帆分享了一段自己早前

參加電視台新界東論壇的短
片。片段中，有競選對手問及
如何打造本港經濟。葛珮帆回
應說，她一直希望本港可推動
經濟產業多元化，故在政綱提
出推動創新科技業、綠色科
技、中醫中業產業、新農業科
技等的新經濟發展。

籲中小企善用科技提競爭力
她指出，自己在推動創新科技
業方面出力不少，故對成功推動
創新及科技局的成立感到高興，
現在積極推動智慧城市發展，希
望中小企等各行各業可善用科技
以提升競爭力及改善民生。
葛珮帆在留言中指出，每次

論壇均吵吵鬧鬧，難得有機會
闡述其在推動香港發展新經濟
及科技方面的政綱。她更邀請
了一名小妹妹作「拉票的特別
嘉賓」，呼籲大家支持她為香
港做實事。

珮
帆
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■葛珮帆邀請小妹妹作「拉票
的特別嘉賓」。 fb圖片

香港文匯報訊（記者 文森）現時學
童壓力大，不但功課繁重，而且放學後
要參加各種活動，身心疲累。新民黨新
界西立法會候選人田北辰（見圖）昨日
在facebook專頁上載短片，再次化身記
者「田七」，「訪問」荃灣區議員鄭捷
彬扮演的學生，帶出學童功課太多的問

題，促請特區政府減輕學童壓力，讓他們有快樂的童年。
田北辰以記者「田七」身份，詢問鄭捷彬有關功課過多的

問題。鄭捷彬說：「回家最好發呆，大人放工返屋企，點解
小朋友回家仲要做咁多功課？」其後，他更稱要趕回家做功
課，匆忙離去。

曾動議「還學生快樂童年」
他表示，自己早在2014年於立法會上動議「還學生快樂童

年」，強調「愉快學習」才是終生學習關鍵，要求教育局發
出指引，讓小學生「零家課」，放學後有自由時間與家長相
處、看書及做運動。他又以近日大熱的「捉精靈」遊戲作比
喻，「捉唔到比卡超可以捉小火龍，但快樂童年只有一個，
捉唔到冇其他嘢彌補！」
田北辰又建議，每間小學增加一名外籍英語教師、鼓勵自

主學習，又促請全港性系統評估（TSA）不記名、不記校，
減低個別學校操練學童的誘因。

「田七」籲減學童功課壓力


